



le micro curieux

Le Podcast de l'extraordinaire vers l'ordinaire animé par Anne et violette

COMMUNICATION ANIMALE

Un dialogue inter-espèces

avec
Tiphaine EGRET &
Soizic, Béatrice...

BONUS

LE MICRO CURIEUX - Episode de novembre 2024

Nous formons un collectif de 5 communicantes animalières, amies des animaux :

Tiphaine EGRET (Energéticienne Magnétiseuse/Reiki),
Béatrice,
Soizic,
Monique,
Karine.

Nous vous offrons quelques exemples de communications que nous avons effectuées avec :

Réglisse la Chatte, Ninon la chienne, Talgo le cheval, Milou le chien et Choupette la chatte.

Dans le langage des communicants animaliers :

Le propriétaire d'un animal est appelé : Le/la gardien.ne

Nous pratiquons chacune de manière individuelle avec l'animal pour ensuite nous concerter afin de vérifier la cohérence des informations reçues avant de les transmettre au gardien.

Les différentes communications que nous recevons sont convergentes même si elles ne sont pas identiques car celles-ci dépendent de la réceptivité de chaque communicante. L'animal, quant à lui, adapte sa communication à chaque personne avec qui il choisi et décide de "parler". *L'animal peut refuser de communiquer, il a son libre choix que nous respectons.*

Nous ne sommes pas médiums mais la communication animale nous permet selon des techniques bien définies de communiquer avec un animal vivant sur terre aussi bien qu'après son décès (c.f le cas de Milou). Nous pouvons également recevoir des images, sensations qui viennent compléter via tous nos sens le dialogue qui s'instaure entre l'animal et nous.

Nous choisissons d'écrire en vert, pour faciliter la compréhension, les réponses de l'animal.

En bleu, nous écrivons les ressentis, images... que l'animal nous envoie et que nous recevons. Ces ressentis et images sont différents selon les communicantes.

Les questions posées aux animaux sont rédigées en noir.



REGLISSE LA CHATTE

Contexte de la communication avec Réglisse.

Sa gardienne doit partir en vacances pour quelques jours.

Réglisse, la chatte, va être seule 5 jours et 4 nuits, sans pouvoir sortir au jardin. Or, elle a pris l'habitude de faire ses besoins uniquement à l'extérieur. Réglisse aime la compagnie et risque de s'ennuyer. C'est un voisin qui passera matin et soir pour s'occuper d'elle.

Lors des deux départs précédents de la gardienne, Réglisse n'étant pas autorisé à sortir, s'était retenue de faire ses besoins au risque de bloquer son intestin.

Sa gardienne choisit de lui transmettre un message par l'intermédiaire d'une communicante animale afin de la prévenir de son départ et la rassurer.



REGLISSE LA CHATTE

Contenu de la communication animale reçue par les différentes communicantes :

En visualisation, la communicante "voit" Réglisse arriver tranquillement d'un pas nonchalant, la queue bien droite. Elle vient se faire caresser, son poil est doux et soyeux, elle ronronne.

Bonjour Réglisse, comment vas-tu ?

- **Ça va, mais si tu es là c'est que tu as quelque chose à me dire !**

- Oui Réglisse, ta gardienne va partir quelques jours et tu seras un peu seule dans la maison. X, le voisin viendra ouvrir et fermer les volets et s'occuper de toi deux fois par jour (*l'animal n'ayant pas de notion de temporalité, la communicante envoie par exemple le code blanc/noir signifiant le jour et nuit*), tu auras tout ce qu'il te faut ! Par contre tu ne pourras pas aller dehors comme d'habitude. Aussi il faudra que tu fasses tes besoins dans la litière.
- **Pouah ! c'est dégoûtant !**

- Réglisse, il est nécessaire que tu fasses tes besoins et surtout ne pas te retenir pour éviter d'avoir mal au ventre et être malade.

Réglisse prend un air contrarié (ressenti et "vision" du communicant)

- **-Tu sais ce n'est pas trop mon truc de faire mes besoins dans ces choses là !**

- Je comprends Réglisse mais ce n'est que pour quelques jours, il faut vraiment que tu fasses tes besoins et que tu ne te retiennes pas ! As-tu une demande particulière à faire ?

Réglisse ne parle pas, la communicante ressent qu'un seul bac à litière ne lui convient pas trop, il faudrait peut-être lui en mettre plusieurs avec différentes sortes de litière (terre, papiers etc.)

- Je compte sur toi Réglisse et ta gardienne en sera rassurée.

Réglisse repart tout aussi tranquillement qu'elle était venue

La communicante la remercie.

Résultat de la communication

Suite à cette communication, Réglisse a accepté de suivre les conseils de la communicante et a modifié son comportement en utilisant la litière pour faire ses besoins.

NINON LA CHIENNE



Contexte de la communication avec Ninon

Une épagneule abandonnée à plusieurs reprises est récemment arrivée chez une personne qui a déjà recueilli plusieurs animaux. Elle reste isolée dans son coin et paraît triste. Elle évite les contacts.

Sa nouvelle gardienne a demandé à notre groupe de communicantes de dialoguer avec cette épagneule, pour comprendre pourquoi elle reste isolée et lui permettre de s'intégrer.

Contenu de la communication avec NINON

Nous contactons Ninon. Cette dernière nous explique qu'elle s'inquiète d'être à nouveau abandonnée et de ne pas savoir dans quelle maison elle pourra s'installer définitivement et avec qui. Nous lui avons expliqué qu'ici c'était maintenant sa maison et qu'elle y resterait pour toujours.

Elle était toute heureuse et a répondu :

- C'est vrai ! c'est ma maison pour toujours !?

Ce que nous lui avons confirmé.

Résultat de la communication

La gardienne nous a rapporté :

Le soir même Ninon a totalement changé de comportement, elle s'est rapprochée des humains et des animaux au moment du repas. Puis elle s'est rapprochée des autres chiens sur le canapé. Au fil des jours, elle a réussi à bien s'intégrer.



TALGO LE CHEVAL

Contexte de la communication avec Talgo

Une famille a déménagé pour s'installer dans une nouvelle ferme qu'elle venait d'acheter. Un de leurs chevaux âgé de 5 ans s'est mis à dépérir physiquement et à avoir des ulcères après quelques mois passés dans ce nouvel endroit.

Malgré tous les examens et analyses, les vétérinaires n'arrivaient pas à expliquer son état.

La famille a décidé de contacter notre groupe de communicantes

Contenu de la communication

Lors de notre communication Talgo semblait happé par une énergie - vampire - au niveau de ses jambes et de ses pieds. Il semblait également qu'il y avait des problèmes électromagnétiques sur son lieu de résidence.

Talgo semblait également entouré de beaucoup d'âmes en peine.

Sa gardienne ne se sentait pas très bien non plus depuis son emménagement dans les lieux.



TALGO LE CHEVAL

Communication avec Talgo :

Talgo arrive vers moi en galopant, puis freine brusquement. Il me regarde de haut et frémit des naseaux. Talgo s'interroge, inquiet et anxieux. Il tend son encolure et son museau vers moi afin d'établir le contact. Il semble impatient. Il me montre l'image d'un monsieur soucieux, pas content, le visage fermé, le front dégarni, les cheveux grisonnants en arrière, cela semble ancien, d'un autre temps.

- Bonjour Talgo tu veux bien parler avec moi ? -

Talgo est sur la retenue, il trépigne.

- Comment vas-tu Talgo ? -
- **Pas bien**

Talgo semble heureux de pouvoir être entendu, se détend.

- Explique-moi !
- **Du stress partout !**
- Tu es bien dans ta maison ?
- **Pas simple !**
- Pourquoi ?
- **Cela tourbillonne autour de moi**
- Quoi ?
- **Je ne suis pas tranquille**
- Tu vois des choses ?
- **Oui, elles ne sont pas bonnes pour moi**
- Tu sais quels sont ces choses ?
- **Des animaux » errants »**
- Tu sais d'où ils viennent ?
- **Du sol, je me sens comme happé par les pieds**
- Autre chose à me dire Talgo ?
- **Quelqu'un doit m'aider ! (Cœur serré, c'est un appel à l'aide).**

Je remercie Talgo et ferme la communication.



TALGO LE CHEVAL

Suite à la communication, il a été transmis le message de Talgo à sa gardienne et questionné afin de vérifier si le lieu de vie de Talgo était ancien ou récent et s'il y avait eu des animaux décédés sur la propriété.

Voici la réponse de la gardienne :

- « Bonjour, Il s'agit d'une exploitation agricole que mon conjoint a repris. Les bâtiments sont plutôt anciens. La ferme en question est une exploitation agricole spécialisée en vaches allaitantes de race charolaise conduite en agriculture biologique depuis 1996. Toutes les bêtes sont élevées et découpées sur l'exploitation par un boucher professionnel ».

Cette information rejoint ce qu'a ressenti et reçu la communicante.

Nous avons conseillé à la gardienne de Talgo de le sortir des bâtiments en question et de l'installer ailleurs, ainsi que de faire un nettoyage énergétique des lieux en faisant appel à un géobiologue afin que l'énergie du lieu et la santé de Talgo puisse s'améliorer.

Observations : les autres juments n'ont pas l'air de ressentir les mêmes problèmes donc cela n'appelle pas à communiquer avec ces juments.

Résultat de la communication

Suite aux conseils donnés à la gardienne, celle-ci a fait appel à un géobiologue pour nettoyer les mémoires des murs.

Depuis, Talgo a retrouvé la santé et s'est métamorphosé physiquement et ce, en moins d'un mois (photos avant/après à l'appui).



MILOU LE CHIEN

Contexte de la communication avec Milou

Milou est un chien âgé (14 ans) suivi par notre groupe de communicantes depuis plusieurs années. Il a du mal à se déplacer, à descendre et monter l'escalier.

Une première communication a lieu pour prévenir Milou de l'absence de son gardien d'une durée incertaine et de la séparation d'avec l'autre chienne plus jeune nommée - Salsa - qui sera gardée par un membre de la famille. Milou, quant à lui, va rester à la maison, une voisine viendra s'occuper de lui.

Son gardien est inquiet car lorsqu'il s'absente, Milou ne s'alimente plus suffisamment.

Contenu de la première communication

Milou se présente, il arrive doucement, penaud, inquiet (regard interrogatif).

- Bonjour Milou, veux tu communiquer avec moi ?
- **Oui, qu'est-ce qui se passe ?**
- Je viens t'expliquer pourquoi Salsa est partie et ce qui va se passer dans les prochains jours. Demain, ton gardien va partir dans un endroit où l'on soigne les humains. Il sera absent le temps nécessaire pour pouvoir marcher de nouveau. Il ne t'abandonne pas. Il va revenir après les soins. C'est la voisine qui va s'occuper de toi. Tu l'aimes bien, je crois ?
- **Oui, elle est gentille.**
- Salsa reviendra aussi quand ton gardien reviendra. Tu restes dans ta maison parce que tu y as plus de place et tes habitudes. Il faudra que tu manges suffisamment, que tu boives bien et que tu dormes assez pour rester en forme.

Milou pousse un gros soupir.

- Ne t'inquiète pas Milou, tout va bien se passer, ton gardien sera content de te retrouver à son retour. Je compte sur toi Milou pour prendre soin de toi.

Milou repart le cœur gros et lourd à l'évocation de cette absence.



MILOU LE CHIEN

Résultat de la communication :

Le fait d'avoir communiqué avec Milou l'a rassuré. Il s'est nourri et a profité de la présence de la voisine pour se faire caresser. Il a réussi à monter et descendre pour aller dans le jardin.

Il se couche même sur le coussin de Salsa.

Contexte des communications avec Milou après le retour de son gardien.

Quand le gardien est revenu, Milou lui a fait la fête.

Deux jours après, Milou souffrant énormément, il a fallu faire venir le vétérinaire à domicile. Milou était en fin de vie et son gardien l'a accompagné jusqu'au bout.

Suite au décès de Milou, son gardien, très affecté, a souhaité lui transmettre un message.



MILOU LE CHIEN

Certaines communicantes animalières peuvent recevoir une connexion avec l'énergie/âme de l'animal après son décès et en voici des exemples :

La première communicante, appelle l'énergie/âme de Milou et lui demande s'elle veut bien communiquer avec elle. Milou accepte.

- **Oui, je veux bien. C'est gentil, merci.**

Milou est calme et intéressé, mais très détaché aussi

- **Je suis arrivé à mon point d'accomplissement.**

C'est définitivement mieux pour moi d'être ici.

Je ne souffre plus.

Je suis arrivé à ma destination.

C'est joyeux ici.

Je suis définitivement déchargé de toute douleur.

Je navigue entre les mondes.

Je suis soigné par des êtres lumineux.

Tout va bien pour moi.

Tout est calme ici.

Je m'accomplis dans l'au-delà.

Je me repose aussi.

Je me réjouis d'être là.

C'est doré et joyeux.

Il fait beau ici, c'est lumineux.

- **Ton gardien voudrait savoir si tu as un message pour lui.**

- **Qu'il ne s'inquiète pas.**

Tout va bien pour moi.

Je suis là avec vous, juste dans une autre dimension.

J'ai la certitude que nous nous retrouverons.

Il lui sera important et profitable de s'intéresser à lui-même.

Il lui faut devenir quelqu'un de grand.

Aujourd'hui, il s'autorise trop peu de choses.



MILOU LE CHIEN

- Ton gardien souhaite te transmettre tout son amour et te remercier pour ces merveilleuses années passées à tes côtés.

- **Pour moi aussi, ça a été riche d'enseignement.**

J'ai adoré être avec lui.

Il m'a permis de me réaliser sur le plan terrestre, d'exister.

Je l'aime infiniment, moi aussi.

Il m'a apporté de la joie, de l'amour et du temps.

Et du respect aussi.

Il m'a permis d'accomplir ma mission sur Terre, qui était de l'accompagner.

Nous nous retrouverons, c'est sûr.

Je serai là pour lui, quand arrivera le grand jour.

C'est la certitude d'être là avec lui qui m'anime.

Tout est douceur à présent.

La communicante le remercie et lui pose une dernière question :

- As-tu autre chose à dire à ton gardien ?
- **Non, ce sera tout.**

C'est une énergie nouvelle qui m'anime, une énergie de douceur.

La deuxième communicante se présente également à l'âme de Milou et lui demande s'il veut bien communiquer avec elle. Elle l'informe que son gardien, l'aime beaucoup et a été heureux de passer toutes ces années avec lui. Quand il était loin, il pensait tout le temps à lui et n'avait qu'une envie c'était d'être avec lui.

- **-Je sais, son amour m'a réconforté et permis de l'attendre. Je sens qu'il est en paix avec lui-même car il a pu m'accompagner jusqu'au bout, j'en suis heureux.**

Dis-lui que je suis bien, dis-lui que je peux monter et descendre les escaliers, gambader faire le fou...comme avant ! Milou avait des problèmes d'arthrose



MILOU LE CHIEN

Les yeux de Milou brillent de mille éclats !

- **Les douleurs ne sont plus là, je ne suis pas seul qu'il se rassure !**
Dis-lui que ma vie a été heureuse grâce à lui, on était bien tous les deux.
Dis-lui que je ne l'ai pas abandonné, je serai là auprès de lui dès qu'il en sentira le besoin.
Dis-lui de prendre soin de lui, son cœur est grand et pur, pour nous les animaux.

Milou en partant tout content se retourne un instant et dit :

- **Salsa peut aller sur mon coussin. Dis-le-lui !**
Petit clin d'œil de Milou qui disparaît dans un trait de lumière éclatant.

La troisième communicante se présente à l'âme de Milou et lui demande s'il veut bien communiquer avec elle.

Je le vois tout entouré de rayons orange et bleu il sourit il est bien.

- **Je n'en pouvais plus de ce corps dans lequel je me sentais enfermé, ici tout est léger et je peux me sentir libre et libéré.**
Mon Gardien a été "amour" avec moi et je le remercie du fond du cœur, qu'il soit en paix car je le suis.
Surtout qu'il reste joyeux et aimant comme il a toujours été même avec le petit chien.
Il doit aussi s'occuper de lui maintenant et continuer à nourrir son cœur car il est grand.
La vie ne s'arrête pas, elle continue juste à un autre endroit et je suis toujours là.

La communicante remercie Milou, il repart avec la queue bien dressée, tout heureux.

Résultat des 3 communications animales avec Milou

Les messages ont été communiqués au gardien qui s'est senti rassuré quant au devenir de son chien, heureux de sa relation privilégiée avec lui.



CHOUPETTE LA CHATTE

-Contexte des communications avec Choupette.

Choupette est une chatte âgée de 10 ans. Sa gardienne nous a contacté parce que Choupette attaque et griffe ses mollets le soir au moment du coucher. Elle est une chatte dynamique et sort à l'extérieur toute la journée et rentre chez ses gardiens d'elle-même le soir pour manger et dormir à l'intérieur de la maison. Ses griffures ou morsures peuvent provoquer des conséquences fâcheuses pour la santé de sa gardienne. C'est pour cette raison qu'elle nous contacte pour que Choupette puisse expliquer les raisons pour laquelle elle « attaque » (pas méchamment) et qu'elle puisse changer son comportement dans la mesure du possible.

Contact avec la première communicante :

Choupette est arrivée tout doucement et tranquillement. Très calme, avec beaucoup de douceur.

- Tu me reconnais ?
- **Oui**
- Tu veux bien parler avec moi ?
- **Oui**
- J'ai 1 message de la part de ta gardienne.

La chatte paraît surprise.

- Elle te demande de cesser de lui griffer les mollets .
- **Pouf ! Pas drôle**
- C'est ok ?
- **Oui-non**
- Ta gardienne a été voir le médecin des humains et il lui a donné des médicaments et si tu griffes et mords ses mollets et qu'ils saignent cela peut être grave pour elle, tu comprends ?

Silence

Elle a envie qu'on s'occupe plus d'elle, c'est une manière pour elle, d'attirer l'attention de sa gardienne.



CHOUPETTE LA CHATTE

Une **deuxième communicante** se présente et lui demande si elle accepte de communiquer avec elle.

- **Oui, oui, si tu veux. Qu'est-ce que tu veux savoir ?**

Si je vais bien ? Ça va pour moi. C'est tranquille pour moi. Je vais bien.
Je me demande ce que tu vas penser de moi.

- Ta gardienne voudrait savoir pourquoi tu l'attaques de plus en plus souvent, notamment aux jambes ?
- **Ah, c'est ça !?**

Parce que je m'ennuie.

J'espère m'amuser, mais ça n'est pas le cas.

Vois-tu, il faut que je m'invente un jeu.

C'est pour ça.

Il faut que je trouve une activité dynamique.

- -Mais, ça fait mal et tu la fais saigner.
- **Je sais. Je l'aime bien pourtant, mais je ne peux pas m'en empêcher.**

C'est une pulsion, cela me défoule.

- Est-ce que tu veux un soin pour calmer ces pulsions ?
- **Oui, je veux bien. Dis-lui que je l'aime malgré tout. Je l'aime fort.**

- Et tu ne fais pas ça à ton gardien masculin.

- **Non, c'est vrai. Il m'impressionne.**

- As-tu autre chose à me communiquer ?

- **Non, ce sera tout. Je vais bien dans ma petite vie.**

C'est confort. J'ai tout ce qu'il me faut.

Parfois je m'ennuie, c'est tout. Mais, ne t'inquiète pas : tout ira bien.

- -Merci beaucoup, Choupette. Je vais clôturer la conversation. Portes-toi bien et à bientôt.
- **D'accord. Merci, toi aussi.**



CHOUPETTE LA CHATTE

De mon côté, nous dit **la troisième communicante**, j'ai trouvé que Choupette se sentait un peu laissée pour compte. Comme si on ne lui donnait plus autant d'attention et comme si les humains étaient occupés à autre chose et dans leurs pensées.

Elle ressent un petit brin d'insécurité par rapport à ses repères. Elle essaye du coup de focaliser l'attention. Elle veut qu'on s'intéresse à elle. Elle baisse la tête quand je lui dis que mordre/griffer cela fait mal et blesse et qu'elle peut choisir de se manifester autrement.

Elle répond qu'elle va faire des efforts mais qu'elle souhaite qu'on la remette au centre des adultes.

Les restitutions de ces messages ont été faites aux gardiens et depuis les communications, ils ont constaté que Choupette est plus tranquille et est devenue encore plus câline en se collant plus souvent qu'à son habitude à ses gardiens. Elle vient s'assoir sur leurs genoux avec beaucoup de douceur. Pour le moment, elle n'a pas de nouveau « attaqué » les jambes de sa gardienne, son comportement a changé. Les résultats sont positifs.

Nous vous remercions de nous avoir lu. Nous n'avons pas l'habitude de rédiger et de plus à plusieurs mains et vous remercions pour votre indulgence. Nous vous avons reporté nos expériences avec tout notre coeur, avec sincérité et l'amour que nous avons pour les animaux. La communication animale a été également l'opportunité de nouer des liens d'amitiés entre nous.

Pour nous contacter : le collectif Tiphaine, Béatrice, Soizic, Monique et Karine

Tiphaine EGRET sur son site :

<https://tiphaineegret.fr/>
contact@tiphaineegret.fr

Propriété intellectuelle : L'Editeur est titulaire de droits de propriété intellectuelle sur l'ensemble des contenus de son site internet. Cela signifie que les utilisateurs du site ne peuvent télécharger ou copier-coller les contenus protégés par des droits de propriété intellectuelle, à moins que cela ne soit expressément autorisé par la loi ou sur autorisation préalable de l'Editeur. En effet, le contenu du site est la propriété exclusive de l'Editeur, sous réserve des éventuels droits de ses partenaires ou cocontractants, et est protégé par les lois françaises et internationales relatives à la propriété intellectuelle. Toute reproduction totale ou partielle est formellement interdite sous peine de poursuites. A ce titre, les éléments du site, pris dans leur ensemble ou individuellement, ne peuvent faire l'objet d'aucune utilisation, transformation, traduction, adaptation, reproduction, exploitation non expressément autorisée par l'Editeur. Toute violation pourra être sanctionnée au titre de la contrefaçon dans les conditions du code de la propriété intellectuelle. Il est en de même, s'il y a lieu, des bases de données figurant sur le site, qui sont protégées en tant que telles par la loi au titre du droit sui generis des producteurs de bases de données.

Source photos et illustrations : pixabay libre de droits - canva

Les auteurs

les communications animales : Effectuées et recueillies par Tiphaine EGRET, Béatrice, Soizic, Monique et Karine. Les noms et photos des animaux ont été modifiés ainsi que toutes les informations afin de respecter l'anonymat des gardiens/propriétaires.

Communications animales	Tiphaine EGRET, Béatrice, Soizic, Monique et Karine.
Mise en page du livret	Violette Germont & Anne Seïté Budor
Source photos et illustrations	Canva
	Toutes reproductions ne sont pas autorisées sans l'accord des conceptrices de ce livret . Réf. 241101